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Abstract (en)
The additional container (1) has lateral walls and an upper access opening. It has a mobile fixing system (3) which in the active position is used to
attach the additional container to the principal container. In the inactive position, the fixing system is folded into a cavity (21) in a lateral wall of the
additional container. The cavity is sized so that the fixing system is completely housed in it when in the inactive position.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un conteneur additionnel à déchets destiné à être fixé, de façon amovible, à un conteneur principal à déchets. Selon
l'invention, le conteneur additionnel (1) à déchets, qui présente une cuve de réception (16) des déchets, comprend pour sa fixation de manière
amovible au conteneur principal (2) des moyens de fixation (3) entièrement escamotables dans un logement (21) prévu dans une paroi du conteneur
additionnel. L'invention trouve tout particulièrement son application pour le tri sélectif des déchets notamment ménagers au moment de leur collecte.
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